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1. Words & Phrases

English
German

iPod Car Charger
iPod-Autoladegerät

Mobile Phone
Mobiltelefon

Want to listen to your iPod tunes through your car radio? Check out our massive range of iPod FM Transmitters. Review all the leading brands - iTrip, AudiaX, Airplay along with our fantastic car charger bundle deals - all with Free 1 Year Warranty!
Sie möchten Ihre iPod-Songs über Ihr Autoradio anhören? Sehen Sie sich unsere umfassende Palette an iPod-UKW-Transmittern an. Prüfen Sie alle führenden Marken - iTrip, AudiaX, Airplay - sowie unsere phantastischen Bundle-Angebote mit Autoladegeräten - alle mit einer kostenlosen Garantie von 1 Jahr!

Want to listen to your Creative Zen through your Car Radio? Check out our range of leading FM Transmitters - AudiaX 2, Tunecast II, Emana. All have ~200 free channels so you are virtually guaranteed to find a clear frequency! Plus Free 1 Year Warranty!
Sie möchten Ihren Creative Zen über Ihr Autoradio hören? Sehen Sie sich unsere Palette führender UKW-Transmitter an - AudiaX 2, Tunecast II, Emana. Alle haben ca. 200 freie Kanäle - so finden Sie fast garantiert eine klare Frequenz! Plus 1 Jahr Garantie - gratis!

From car chargers to travel power adaptors, we have all the necessary cables and adaptors to keep your Creative Zen connected whether in the house or on the move!
Von Autoladegeräten zu Reisestromadaptern - wir haben alle erforderlichen Kabel und Adapter,  damit Sie Ihren Creative Zen stets genießen können - zu Hause oder unterwegs!

Want to make the most out of your Creative Zen in the car? We have all the accessories - from the AudiaX 2 FM transmitter to our fantastic value Creative Zen compatible car chargers - you will find it all here!
Sie möchten Ihren Creative Zen im Auto optimal nutzen? Wir haben das ganze Zubehör - von AudiaX 2 UKW-Transmittern zu unseren phantastischen und günstigen 'Creative Zen'-kompatiblen Autoladegeräten - hier finden Sie alles!

Keep your Creative Zen looking as perfect as the day you bought it! Protect it from getting scratched and damaged with one of our superior silicon iskins, leather cases or sceen protectors.
Damit Ihr Creative Zen so perfekt wie am ersten Tag aussieht... Schützen Sie ihn vor Kratzern und Beschädigungen - mit einem unserer herausragenden Silikon-iskins, Lederetuis oder mit einem Bildschirmschutz.

Get the best sound from your Creative Zen by choosing from our selection of earphones, headphones and speakers. We have all the leading Brands including, Koss, Griffin, Altec Lansing, Etymotic and Sennheiser PLUS all come with Free 1 Year Warranty!
Erleben Sie besten Klang von Ihrem Creative Zen - wählen Sie aus unseren Ohrhörern, Kopfhörern und Boxen. Wir bieten Ihnen alle führenden Marken, wie Koss, Griffin, Altec Lansing, Etymotic und Sennheiser - UND alle beinhalten eine Gratis-Garantie von einem Jahr!

Find out about iPod Taschen specifications and other iPod Taschen accessories. Take a look at our iPod Taschen page!
Informieren Sie sich über die Einzelheiten zu iPod-Taschen und anderem iPod-Taschenzubehör. Werfen Sie einen Blick auf unsere Seite über iPod-Taschen!

We also have a wealth of iPod Akkus options with iPod Akkus comparisons.
Außerdem gibt es viele iPod-Akkuoptionen und iPod-Akkuvergleiche.

If you're looking for iPod Zubehör information, you've come to the right place! You'll find iPod Zubehör information and comparisons here
Wenn Sie nach iPod Zubehör Informationen suchen, sind Sie hier genau richtig! Hier finden Sie iPod-Zubehör Informationen und Vergleiche 

shop online for Apple iPod and iPod accessories
Kaufen Sie online Zubehör für Ihren Apple-iPod und iPod

Welcome to www.iPod-Europe.de.  We have all the latest iPod accessories, whether you want the latest iTrip FM Transmitters, a new skins or cases to protect your iPod, or some funky new earphones, we are your one stop shop for all things iPod.  
Willkommen bei www.iPod-Europe.de.  Wir haben das gesamte neueste iPod-Zubehör, ob Sie nun den aktuellsten iTrip-UKW-Transmitter, neue Skins oder Etuis zum Schutz Ihres iPods oder aber coole neue Ohrhörer wollen; bei uns finden Sie alles, was mit iPods zu tun hat.  

2. Product Descriptions

English
German

JIVO Black Headphones

Want to have the best sound quality? Want to listen to your music without hearing all the traffic, people talking on the tube/train, police sirens? Want to be confident your not blarring your music to everyone around you? Want to hear every beat without the spluttering underwater sound? Then finally there is a head phone here that will deliver all this and more at a fraction of the price of most head phones on the market.

These stylish Jivo in-ear sound isolating headphones are perfect for listening to your music. Take them anywhere in their protective case. Use them with your MP3 player, CD, DVD, Computer or any device with a 3.5mm headphone jack.


Features:

Compact, lightweight earphones
Isolates surrounding noise
Excellent Stereo-sound
Includes 3 pairs of ear-fit tips
Perfect for use with MP3 players, CD, DVD, portable games and computers with 3.5mm headphone jack
Hard case to protect and carry earphones

Technical Data:

Cable Length : 1m
Asymmetrical cable
3.5mm headphone jack
2 year manufactures warrenty
Frequency response: 109.6db 3db
Impedance: 32ohms+10%
Sound pressure: 0.3V under 20HZ- -20KHZ
JIVO-Kopfhörer (schwarz)

Sie wollen beste Klangqualität? Sie möchten Ihrer Musik lauschen, ohne Straßenverkehr, Polizeisirenen und Gesprächsfetzen in U-Bahn und Zug mitzuhören? Sie wollen sicher sein, dass Sie mit Ihrer Musik nicht alle um sich herum mit beschallen? Sie wollen jeden Beat hören und zwar ohne sprudelnde Unterwassergeräusche? Dann gibt es jetzt endlich einen Kopfhörer, der all das und noch viel mehr bietet - zu einem Bruchteil des Preises der meisten Kopfhörer auf dem Markt.

Diese stilvollen 'In-Ear'-Isolierkopfhörer von Jivo eignen sich perfekt für Ihren Musikgenuss. In ihren Schutzetuis können Sie sie überall hin mitnehmen. Verwenden Sie sie für Ihren MP3-, CD- und DVD-Player, Computer oder für andere Geräte mit 3,5-mm-Kopfhöreranschluss.


Merkmale:

Kompakte, leichtgewichtige Ohrhörer
Isolieren Umgebungsgeräusche
Hervorragender Stereoklang
Einschließlich 3 Paar Ear-fit-Einsätze
Perfekt für MP3-, CD- und DVD-Player, tragbare Spiele und Computer mit 3,5-mm-Kopfhöreranschluss
Hard-Case zum Schutz und Transport Ihrer Ohrhörer

Technische Daten:

Kabellänge : 1 m
Asymmetrisches Kabel
3,5-mm-Kopfhöreranschluss
2 Jahre Herstellergarantie
Frequenzverlauf: 109,6 db 3 db
Impedanz: 32 Ohm +10 %
Schalldruck: 0,3 V unter 20 HZ- -20 KHZ

Nano II FM Transmitters (silver)

Check out this super sleek new toy for the all the iPod range. It fits onto the bottom of your silver Nano without sticking out like a sore thumb.

Stream music from your iPod Nano directly to your home or car stereos

No need to spend money on batteries - the iPod-Europe Nano II FM transmitter takes its power directly from your iPod

Includes a memory for last used frequency and a charging socket at the bottom of transmitter


< Description

Wire free connectivity has never been easier, with this fabulous new Nano II FM wireless transmitter you can stream from your iPod Nano G2 to your home or car stereo. The Nano II has been specifically designed for the 2nd generation iPod Nanos, with bright and vibrant colours matching that of your Nano. The transmitter also has the whole frequency range of any radio ranging from 88.1MHz all the way upto 107.9MHz . Another great thing about the Nano II is that with dock connectors it is compatible with :

- iPod Nano
- iPod Video
- 4th Generation iPod
- iPod Mini
- iPod Photo

Too often speakers that have been designed specifically for MP3 players dont give you the quality of sound you would hope for, but plug the wireless transmitter into your home stereo and share your favourite tunes with friends and family as clearly as you would when playing a CD.
The superior quality you can get from transmitting your music from your Nano to your stereo far out ways that off the portable speakers it is as clear as listening directly to your CDs without have to change them and for a fraction of the price there is no way you can disagree; and with all your own play lists you will not have to put up with Radio DJs who play more adverts than songs and you can listen to a variety of songs that are not on repeat.

Features:

- CE approved.
- High fidelity, stereo.
- With Digital PLL, wave signal transmission and reception will not be affected even in the situation subject to extreme changes by temperature. 
- Full frequency range design effectively avoids interruption.
- Powered by iPod directly.
- Memory for latest used frequency.
- With charging socket for iPod at the bottom.

Specifications:

- Frequency response: 100Hz~15000Hz
- Transmission range: 88.1MHz~107.9MHz (interval 0.1MHz)
- Dimensions: D35mm x W40mm x H5.6mm
- N.W.: 8g
- G.W.: 36g
Nano II UKW-Transmitter (Silber)

Sehen Sie sich dieses extrem schicke neue Spielzeug für die gesamte iPod-Palette an. Es passt auf die Unterseite Ihres Silber-Nanos, ohne wie ein kranker Daumen hervor zu stehen.

Streamen Sie von Ihrem iPod-Nano Musik direkt in Ihre Stereoanlage zu Hause oder im Auto

Sparen Sie sich das Geld für Batterien - der iPod-Europe Nano II-UKW-Transmitter wird direkt über Ihren iPod mit Strom versorgt

Einschließlich Speicher für die zuletzt verwendete Frequenz und Ladeanschluss an der Unterseite des Transmitters


< Beschreibung

Nie war drahtlose Anschlussfähigkeit so einfach wie heute: Mit diesem sensationellen, neuen, drahtlosen Nano II UKW-Transmitter können Sie von Ihrem iPod-Nano G2 Musik direkt in Ihre Stereoanlage zu Hause oder im Auto streamen. Der Nano II wurde speziell für die zweite Generation der iPod-Nanos entwickelt, er hat helle und lebhafte Farben, passend zu denen Ihres Nanos. Der Transmitter deckt außerdem den gesamten Frequenzbereich eines jeden Radios von 88,1 MHz bis 107,9 MHz ab. Ein weiteres tolles Merkmal beim Nano II ist der Dock-Connector. Er ist mit folgenden Geräten kompatibel:

- iPod Nano
- iPod Video
- iPod der 4. Generation
- iPod Mini
- iPod Photo

Allzu oft bieten Boxen, die speziell für MP3-Player entwickelt wurden, nicht die erhoffte Klangqualität. Schließen Sie jedoch den drahtlosen Transmitter an Ihre Stereoanlage daheim an, können Sie Ihre Lieblingsstücke Freunden und Familienangehörigen so klar wie eine CD vorspielen.
Die überlegende Qualität dank der von Ihrem Nano zu Ihrer Stereoanlage übertragenen Musik übertrifft die tragbarer Boxen bei Weitem: Es ist so, als würden Sie Ihre CDs direkt anhören, ohne sie wechseln zu müssen, und das zu einem Bruchteil des Preises. Da müssen Sie einfach ja sagen. Mit all Ihren eigenen Playlisten müssen Sie sich auch nicht mehr von Radio-DJs ärgern lassen, die mehr Werbung als Songs spielen. Und Sie hören viele unterschiedliche Songs statt immer nur dieselbe Leier.

Merkmale:

- CE-Zulassung
- Hifi, Stereo.
- Mit Digital PLL werden Wellensignalübertragung und Empfang nicht einmal dort beeinträchtigt, wo extreme temperaturbedingte Änderungen vorliegen. 
- Keine Unterbrechungen dank einem Design für den gesamten Frequenzbereich.
- Stromversorgung direkt über den iPod.
- Speicher für die zuletzt benutzte Frequenz.
- Einschl. Ladeanschluss für den iPod an der Unterseite.

Technische Angaben:

- Frequenzverlauf: 100 Hz ~ 15000 Hz
- Übertragungsbereich: 88,1 MHz ~ 107,9 MHz (in 0,1-MHz-Schritten)
- Ausmaße: 35 mm (T) x 40 mm (B) x 5,6 mm (H)
- Nettogewicht: 8 g
- Bruttogewicht: 36 g

Sony Ericsson Mobile FM Transmitter Handsfree

Prepare yourself for the ultimate 3 in 1 device for your mobile phone, this product will allow you to listen to your music not only through standard head phones, but it'll transmit it to your stereo to and be able to be used as a handsfree kit.

Car Speaker Phone * Portable Handfree * FM Music Transmitter

Features
- Plays music from your phone over the Radio
- Memorizes the last channel used
- Supports 4 channels 88.3, 88.7, 106.7, 107.1 MHz
- Transmits music wirelessly to any FM radio in Stereo
- Mutes the music during calls
- Powered by phone
- Stereo headphone jack (3.5mm stereo connector for normal headphones)
- Built-in high quality microphone
- Stereo sound for high quality audio
- Designed to transmit audio (MP3/phone calls) to any FM radio (car/home), playing MP3 music stored in your mobile phone through your car/home stereo
- Automatically turns off sound coming from your car stereo when a call is received or made, and channels sound through your car speakers
- One button controls Power On/Power Off /Tune
- LED indicates selected channel
- Low power consumption

Compatible with SonyEricsson phones with Fast Port (W300i, W550i, W800i, W810i, W700i, W850i, W950i, K310i, K510i, K750i, K800i, Z520i....)
Mobile FM-Transmitter-Freisprecheinrichtung von Sony Ericsson

Machen Sie sich für das ultimative 3-in-1-Gerät für Ihr Mobiltelefon bereit. Mit diesem Produkt können Sie Ihrer Musik nicht nur über Standardkopfhörer lauschen, sondern sie zu Ihrer Stereoanlage übertragen. Schließlich können Sie das Gerät auch noch als Freisprecheinrichtung nutzen.

Auto-Lautsprechtelefon * Tragbare Freisprecheinrichtung * UKW-Musik-Transmitter

Merkmale
- Spielt Musik von Ihrem Mobiltelefon über das Radio ab
- Speichert den zuletzt benutzten Kanal
- Unterstützt 4 Kanäle: 88,3, 88,7, 106,7, 107,1 MHz
- Überträgt Musik drahtlos zu jedem UKW-Radio in Stereo
- Schaltet die Musik bei Anrufen ab
- Stromversorgung über das Telefon
- Stereokopfhörer-Anschluss (3,5-mm-Stereoanschluss für normale Kopfhörer)
- Eingebautes hochwertiges Mikrofon
- Stereosound für hochwertigen Audiogenuss
- Für die Audio-Übertragung (MP3/Telefonanrufe) zu beliebigen UKW-Radios (Auto/Heim) entwickelt. Das Produkt spielt die in Ihrem Mobiltelefon gespeicherte MP3-Musik über Ihre Auto-/Heim-Stereoanlage ab
- Schaltet den Ton aus Ihrer Auto-Stereoanlage automatisch ab, wenn ein Anruf ein- oder abgeht, und routet den Ton zu Ihren Autoboxen
- Mit einer Taste schalten Sie ein/aus und nehmen die Einstellungen vor
- LED-Anzeige des gewählten Kanals
- Geringer Stromverbrauch

Kompatibel mit SonyEricsson-Telefonen mit Fast Port (W300i, W550i, W800i, W810i, W700i, W850i, W950i, K310i, K510i, K750i, K800i, Z520i....)

Digiana iTube

The stunning new Digiana iTube-201 combines a powerful FM Transmitter, Auto Charger, and Flexible Dock all into one device. Created specifically for the iPod nano and iPod 5G (Video), the iTube-201 lets you take your iPod out on the road in style... its brilliant design, with a blue backlit display and blue LED pulsing light strip, make it look like a part of your car's interior all the while showcasing and streaming your iPod's music and audio to your car's stereo speakers. The iTube-201's powerful FM transmitter delivers superb sound quality while its flexible iPod dock positions your iPod for safe and optimal access to its controls and display. Finally, an iPod accessory that's as cool as your iPod.

Controlling the iTube-201 couldn't be easier with its easy-to-read blue-backlit display showing what frequency it is currently set to. There is a "Frequency up" button and "Frequency down" button to change the frequency in 0.1 increments and a memory button in front for instantly tuning to one of the iTube-201's four programmable station presets. The iTube-201 will even turn off automatically and switch to "Charging-Only" mode after 60 seconds if the music from the iPod has paused or stopped. If you hit play on your iPod the iTube-201 will sense the audio signal and turn itself back on automatically as well! There is a blue light strip on the iTube-201 that pulses to the beat of your favorite music (which you can turn off if you prefer) and glows steadily when in "Charging-Only" mode.


Features

• AudiaX iTube-201 compatible with iPod 5G (video) and iPod nano. (Also compatible with iPod mini). 
• Full FM Frequency Range: 88.1MHz to 107.9MHz in 0.1 Increments. 
• Powers and Charges iPod. 
• Conveniently Positions iPod within Easy Reach for Access and Viewing. 
• Four Programmable Memory Presets. 
• Elegant, stylish, and ergonomic design. 
• Blue Backlit LCD, Charging Indicator, Strobe Light Bar. 
• Auto On/Off
Digiana iTube

Das verblüffende neue Modell Digiana iTube-201 kombiniert einen leistungsstarken UKW-Transmitter, ein Autoladegerät und ein Flexibles Dock zu einem einzigen Gerät. Der iTube-201 wurde speziell für den iPod-Nano und iPod 5G (Video) entwickelt. Mit ihm nehmen Sie Ihren iPod stilvoll mit auf die Reise... Sein brillantes Design mit blauem Display, inklusive Hintergrundbeleuchtung, und blauen LED-Impuls-Leuchtstreifen lassen ihn wie einen Teil Ihres Fahrzeuginnenraums aussehen. Gleichzeitig präsentiert er Ihre iPod-Musik und Audioinhalte und überträgt sie zu den Stereoboxen Ihres Wagens. Der leistungsstarke iTube-201-UKW-Transmitter bietet überragende Klangqualität und sein flexibles iPod-Dock richtet Ihren iPod für einen sicheren und optimalen Zugang auf Steuerelemente und Display aus. Endlich ein iPod-Zubehör, das so cool ist wie Ihr iPod selbst.

Die Steuerung des iTube-201 könnte einfacher nicht sein: Das lesefreundliche, blaue Display mit Hintergrundbeleuchtung zeigt die gerade eingestellte Frequenz an. Mit der Taste "Frequenz erhöhen" und "Frequenz verringern" wechseln Sie die Frequenz in 0,1-Schritten, und mit einer Speichertaste vorne stellen Sie sofort einen der vier programmierbaren Senderplätze des iTube-201 ein. Der iTube-201 schaltet sich sogar nach 60 Sekunden automatisch aus und wechselt in den "reinen Lademodus", wenn die Musik iPod per Pause oder Stop angehalten wurde. Wenn Sie dann auf Ihrem iPod die Wiedergabetaste betätigen, erkennt der iTube-201 dieses Audiosignal und schaltet sich auch automatisch wieder ein! Ein blauer Leuchtstreifen am iTube-201 pulsiert im Rhythmus Ihrer Lieblingsmusik (auf Wunsch abstellbar) und leuchtet unveränderlich im "reinen Lademodus".


Merkmale

• AudiaX iTube-201 - kompatibel mit iPod 5G (Video) und iPod-Nano. (Auch mit iPod mini kompatibel). 
• Gesamter UKW-Frequenzbereich: 88,1 MHz bis 107,9 MHz (in 0,1-Schritten). 
• Stromversorgung und Ladegerät für iPod. 
• Richtet den iPod bequem für leichten Zugriff und Lesen aus. 
• Vier programmierbare Speicherplätze. 
• Elegantes, stilvolles und ergonomisches Design. 
• Blaue LCD-Anzeige mit Hintergrundbeleuchtung, Ladeanzeige, Strobo-Lichtleiste. 
• Automatische Ein-/Ausschaltung

3. Site Profiles

English
German

iTripStore.co.uk and its sister sites have been selling the latest iPod gadgets to customers since 2003. 

With distribution centers in the UK, France and Germany, we stock a huge range of FM transmitters, cases, skins, earphones, car accessories for all the top MP3 players, including the iPod, Creative Zen range, Sony Network Walkman, Sandisk…AND… as Europe’s largest retailer of FM transmitters, we pride ourselves on only selling genuine, superior quality brands, such as the iTrip, Airplay and AudiaX. 

We understand that there are a large number of online retailers out there so why buy from us? 

In a nut shell:

- We are Official Retailers of iTrip, Airplay and AudiaX brands
- Money Back Guarantee (see our terms and conditions)
- 1 year warranty on all products
- No Hidden Fees - price you see is the price you get (free shipping included as standard!)

But above all, we believe in giving our customers unbeatable customer services. We just love it when we make our customers happy, and if you buy from us we promise that we will work tirelessly to make sure that you are satisfied with your purchase. 

Contact Details:
Registered Offices: 
5/7 Kingsknowe Park
Edinburgh
EH142JQ

E-mail:
CustomerServices@iTripStore.co.uk

Tel: To help us give manage your queries quickly and efficiently, please send us an e-mail with your query. If required we will contact you by phone, but hopefully any queries can be solved via e-mail…. this helps us keep our costs down, and hence we can pass on the lowest possible prices to you!
iTripStore.co.uk und seine Schwester-Websites verkaufen seit 2003 das neueste iPod-Zubehör. 

Mit Vertriebszentren in Großbritannien, Frankreich und Deutschland haben wir eine umfangreiche Palette an UKW-Transmittern, Etuis, Skins, Ohrhörern und Autozubehör für alle führenden MP3-Player, wie iPod, die Creative Zen-Palette, Sony Network Walkman, Sandisk, vorrätig …UND… sind als Europas größter Einzelhändler für UKW-Transmitter stolz darauf, nur echte, hervorragende Qualitätsmarken, wie iTrip, Airplay und AudiaX, zu verkaufen. 

Uns ist klar, dass es sehr viele Internet-Einzelhändler gibt, warum sollten Sie also bei uns kaufen? 

Kurz gefasst:

- Wir sind der Offizielle Einzelhändler der Marken iTrip, Airplay und AudiaX
- 'Geld zurück'-Garantie (siehe unsere AGB)
- 1 Jahr Garantie auf alle Produkte
- Keine versteckten Gebühren - Sie bezahlen den angezeigten Preis (kostenloser Versand standardmäßig!)

Vor allem aber glauben wir an einen unschlagbaren Kundendienst für unsere Käufer. Wir sehen unsere Kunden wahnsinnig gern glücklich, und wenn Sie bei uns einkaufen, versprechen wir, unermüdlich dafür zu arbeiten, dass Sie mit Ihrem Kauf zufrieden sind. 

Kontakt:
Registrierte Büros: 
5/7 Kingsknowe Park
Edinburgh
EH142JQ

E-Mail:
CustomerServices@iTripStore.co.uk

Tel.: Um es uns zu erleichtern, Ihre Anfragen schnell und effizient zu bearbeiten, senden Sie uns bitte eine E-Mail. Bei Bedarf rufen wir Sie an, hoffen aber, dass sich Ihre Anfragen per E-Mail lösen lassen…. So können wir unsere Kosten niedrig halten und Ihnen die kleinstmöglichen Preise bieten!

